



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Sinaloa

07/02/2023

REGIONALES



El Cártel de Sinaloa extiende sus dominios a Chiapas; buscan dominar la frontera sur

El estado de Chiapas se ha convertido clave en el tráfico de drogas proveniente de Sudamérica y Centroamérica para el Cártel de Sinaloa, que en los últimos años ha logrado arrebatarse territorios e imponerse a las células locales que operan en la franja fronteriza con Guatemala para ensanchar los dominios de una organización delictiva que ha sabido adaptarse a los cambios geopolíticos.

<https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/el-cartel-de-sinaloa-extiende-sus-dominios-a-chiapas-buscan-dominar-la-frontera-sur-9573769.html>